

Se cierra el telón

● *Claudia Poll se despide de los Juegos de la Buena Voluntad frente a China*

SANDRA ZUMBADO ALVARADO

Redactora de La Nación

La actividad de la temporada 97-98 termina hoy para la ondina costarricense Claudia Poll, cuando se enfrente, a partir de las 7:30 p. m., con las chinas en su última aparición en los Juegos de la Buena Voluntad, que se realizan en Nueva York, Estados Unidos.

Poll llega a la alberca con dos segundos lugares en la prueba de los 200 metros libre, como integrante del equipo Resto del Mundo.

En la competencia del martes pasado, Claudia ocupó el segundo puesto con un tiempo de 2 minutos y 57 centésimas, por debajo de su compañera de equipo, la rusa Nadezhda Chemezova, que marcó 1:59.89, en su lid con las alemanas.

El jueves ante Estados Unidos, Chemezova se alzó nuevamente con el primer puesto con 1:59.06, mientras que Poll hizo 1:59.37. Ambas mejoraron sus tiempos y la rusa impuso un nuevo récord en los Juegos.

La prueba final será hoy frente a las chinas, que ocupan el último puesto de la clasificación, encabezado por las norteamericanas con dos victorias. Les siguen Alemania y Resto del Mundo con una, mientras que las orientales no han logra-



CIERRE. La nadadora costarricense Claudia Poll recibirá hoy el apoyo de ticos radicados en Nueva York.

do un solo triunfo.

La nadadora Yan Chen es la pieza de cuidado en el equipo chino. Francisco Rivas, entrenador de Claudia, explicó vía telefónica el jueves, que sobre ella estará la atención de la competencia.

Vigilancia

“En la próxima prueba vigilarémos a Yan Chen y, por

supuesto, el peso irá sobre la rusa Chemezova, que fue con la que nos medimos en la jornada que enfrentamos a Estados Unidos, luego de que Cristina Teuscher decidiera no saltar a la piscina”, explicó Rivas.

Víctor Monge, cónsul general de Costa Rica en Nueva York, informó por correo electrónico a este medio, de que

hoy la gradería del Centro de Natación Nassau, ubicada al este de la ciudad, estará adornada con banderas nacionales para apoyar a Claudia.

“El sábado, desde muy temprano, estaremos en el coliseo deportivo con el tricolor nacional, alentando a nuestra ondina, de quien la prensa mundial ha hecho los mejores comentarios”, dijo Monge.

HACIENDO OLAS



FRANCISCO RIVAS

La tercera jornada de competencia le correspondió a las damas. A primera hora, Estados Unidos se enfrentó con nuestro equipo, el Resto del Mundo.

Fue un duelo muy parejo y cuando solamente faltaba una prueba (relevo libre 4x100), el puntaje favorecía a las estadounidenses por tan solo un punto. Finalmente, ellas ganaron el relevo por 0:39 centésimas y, además, siete puntos: Estados Unidos 65 y Resto del Mundo 57.

En la segunda competencia del jueves, Alemania venció fácilmente a China 80 a 42 puntos. Estados Unidos acumula su segunda victoria, mientras Alemania y el Resto del Mundo una victoria cada uno y China cero triunfos.

En el hotel Marriot solamente quedan hospedados los nadadores, patinadores sobre hielo y oficiales. Por cierto, que el contraste entre nadadores y patinadores es evidente.

Los primeros son altos y fuertes, comen mucho y son muy ruidosos, mientras que los patinadores son bajos de estatura y delgados, ingieren pocos alimentos y son callados.

La seguridad se ha intensificado en los últimos días, muchos policías, unidad canina inspeccionando todo y oficiales en cada piso del hotel.

El jueves suponíamos que Claudia iba a enfrentar con Cristina Teuscher (Estados Unidos), pero la cambiaron en los últimos minutos. Se presentó de nuevo la competencia con Nadezhda Chemezova de Rusia, la compañera de equipo.

En el interés del grupo se cumplió el objetivo, puesto que se sumaron 8 puntos con Nadezhda en el primer lugar y Claudia en el segundo. En nuestros intereses, se cumplió el de mejorar el tiempo, no así lograr el primer lugar.

Ha sido muy enriquecedor y motivante para Claudia participar con el Resto del Mundo. Observar a sus rivales tradicionales haciendo barra a Claudia, pronunciando “Duro Costa Rica”, ¡es increíble!

Todas las nadadoras de este equipo visten y usan los uniformes propios de sus países, pero bajo el nombre de “World Team” y casi todas se conocen entre ellas, por experiencias en torneos anteriores.

Las compañeras de Claudia trataron de vencerla para que compitiera en 400 y 800 libre. Les prometió considerar la posibilidad para competir en el relevo libre 4x100. La última competencia será contra China, equipo al cual se espera ganarle también.

En lo individual, pretendemos que Claudia mejore aún más sus tiempos y su posición en los 200 metros libre.

* *Entrenador de natación.*